

Die TuS-Rangliste

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 22. Juni 2011 um 14:32 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 11. November 2014 um 10:37 Uhr



Einige Verbände arbeiten schon längere Zeit mit ihm, im TTVR sind wir seit 2011 auch soweit: Ein deutschlandweiter Vergleichswert für die Spielstärke, der sich aus allen Spielen im Lauf der Jahre zusammensetzt, ist das Maß für die Stärke eines Spielers. Sogar einige Turnierergebnisse fließen dort ein. Seinen sogenannten "QTTR-Wert" kann man sich auf den Seiten von mytischtennis.de anzeigen lassen, aber auch im click-tt ist dieser einsehbar. Eine aktuelle Rangliste für unseren TuS Dichtelbach mit den einzelnen QTTR-Werten aller Spielerinnen und Spieler kann auf der Startseite unserer Homepage links begutachtet werden.